

Par Julia Willardson (D'après une histoire vraie)

ne sais pas quoi choisir comme objectif social », s'interroge Maya. Elle s'assoit sur le canapé et feuillète son *Livret pour les enfants.* 

Sa maman lui demande : « Est-ce qu'une des idées de ton livret te plaît?»

Maya répond : « Oui, celle où il faut intégrer d'autres personnes a l'air amusante. Il faut se présenter à quelqu'un de nouveau et l'aider à rencontrer d'autres personnes. »

Maya lève les yeux de son livret. « Mais je ne connais personne que je peux accueillir. Maman, tu veux bien prier avec moi?»

Maman s'assoit à côté d'elle. Dans sa prière, Maya dit : « Cher Père céleste, s'il te plaît, aide-moi à savoir qui intégrer. Au nom de Jésus-Christ. Amen. »

Une fois sa prière terminée, Maya pense à son ami Jayden. Ils jouaient toujours ensemble quand Jayden venait rendre visite à sa grand-mère. Et maintenant Jayden, son père, son frère et sa sœur ont emménagé chez leur grand-mère.

« Que penses-tu de Jayden? » demande Maya à maman. « Je ne pense pas que son frère, sa sœur et lui connaissent beaucoup d'enfants ici. Je peux peut-être les aider à s'intégrer. »

Maman déclare : « Je suis tout à fait d'accord. Qu'est-ce que tu veux faire?»

Maya réfléchit un instant. « Et si nous organisions une fête de l'amitié?» demande-t-elle. « Nous pourrions inviter des enfants de la Primaire. »

« C'est une très bonne idée » répond maman.

Maya et maman choisissent la date de la fête. Elles appellent le père de Jayden et invitent des enfants de la Primaire. Elles

s'occupent ensuite de la partie amusante. Elles réfléchissent à différents jeux. Elles achètent de nombreuses friandises et décorations.

Finalement, le jour de la fête arrive. Maya est impatiente que Jayden, son frère et sa sœur rencontrent tout le monde.

Maya demande à maman : « Tu crois qu'ils vont s'amuser?»

« J'en suis certaine » lui répond-elle. En peu de temps, tout le monde est là. Jayden, son frère et sa sœur sont très souriants. Ils jouent, mangent des friandises et se font de nouveaux amis. Maya est heureuse de voir que tout le monde passe un bon moment ensemble.

Une fois la fête finie, Jayden s'approche de Maya et lui dit : « Merci. » Maya sourit et lui répond :

« On s'est vraiment bien amusés! » Elle est heureuse d'avoir aidé Jayden et sa famille à se sentir intégrés et aimés. La fête de l'amitié a été un succès!

Cette histoire s'est passée au Canada.





Comment Maya a-t-elle eu l'idée d'organiser une fête pour Jayden? Que peux-tu faire pour trouver une idée de but à atteindre?